

# La Provence

## **CARRY** ● Aventure littéraire.

La bibliothèque propose un nouveau rendez-vous de l'aventure littéraire, jeudi 9 janvier de 14h30 à 17h, au théâtre de verdure, salle 1. L'occasion d'échanger entre lecteurs autour d'ouvrages divers.

→ Renseignements au 04 42 13 25 37.

● **Loto.** Carry chasse nature organise un loto samedi 11 janvier à 14h30, à la salle Canepa.

● **Cérémonie des vœux.** Jean Montagnac, le maire, accompagné des élus, présentera ses vœux à la population, samedi 11 janvier à partir de 10h, au gymnase. Accueil à 10h, projection du film "Carry-le-Rouet" à 10h30, discours du maire à 11h et cocktail à 12h.



30 décembre  
2019

Aventure littéraire, cérémonie des vœux, loto

Article du journal La Provence

Annonce des évènements

# La Provence

## Pas de trêve des confiseurs pour le FLCB



La section vétéran loisir du Football Club de la Côte Bleue se porte à merveille.

/PHOTO J.-L.C.

La nouvelle association Football Loisir Côte Bleue – deux ans d'existence et près de soixante adhérents – vient de célébrer à sa manière la dernière séance d'entraînement de l'année 2019 par un match amical entre footballeurs du club (de 35 ans et plus), au stade Roger Arnaud.

"Dans notre équipe règne une excellente ambiance et une superbe mentalité, c'est ce qui l'emporte sur le reste. Chez nous, il n'y a pas de compétition ni championnat, juste des matchs

amicaux entre adhérents. Nous prenons beaucoup de plaisir à nous retrouver pour assouvir notre passion toute l'année, commentent Denis, Laurent, Richard, Jean-Paul, Daniel, Sylvain, Amar, Jean-Luc, Paquito, Guy et les deux Marc. Même pendant les fêtes nous chaussons les crampons. Nous sommes une bande de copains, nous jouons ensemble chaque samedi matin, pas de mauvais coup entre nous, juste de la rigolade. Les blessés et malades viennent nous voir sur le bord de la

touche, commentent les actions, nous titillent, cela fait chaud au cœur de les voir parmi nous. Après le match, nous nous retrouvons autour d'un pot de l'amitié devant le club house. C'est l'occasion de plaisanter, de se taquiner, de raconter des histoires sportives et de nos villages de Carry-le-Rouet et Sausset-les-Pins. Nous nous connaissons tous depuis minots. Nous nous retrouvons aussi lors de barbecue, repas chaleureux, sortie footballistique en Savoie...". Jean-Paul, surnommé "Marqui-

sio" a d'ailleurs fêté ses 73 printemps avec ses copains du foot.

Pour l'anecdote, l'équipe de Paquito/Denis, plus fraîche pendant les fêtes a remporté la partie contre celle de Fred/Pi-lou. Tous se sont bien dépensés sur le rectangle vert.

Tous les samedis matin à 10 h, match amical du Football Loisir Côte Bleue. Le FLCB organisera un repas festif au Grand Bleu au printemps prochain. Le club est présidé par Denis Bénéfro, avec pour vice-présidents Alain Valéro et Marc Pala; président fondateur Marc Royer.

Football Loisir Côte Bleue

Article du journal La Provence

L'association se porte à merveille



2 janvier

2020